



modelo base elegido

Mediante la repetición de manera lineal del modelo base, que consiste en un sistema de casas unifamiliares adosadas, cada una con su unidad de jardín, conseguimos crear una calle marcada por los ritmos y los abiertos y cerrados.

Creamos un cardo y un decumano que articula el modelo, al que se vierte otras calles paralelas de menor importancia.

En el eje horizontal central se articulan una serie de grandes plazas generadas al eliminar una de las pastillas y en consecuencia, cambiando la orientación de la anexa. Esto sirve de centro y núcleo del sistema, pensado para que se reúnan las familias y donde iría el posible equipamiento.

Alejandro Rivero Collado
 José Antonio Herrera García
 urbanismo 2 **Práctica 5**
 Modelo base: Hampstead garden suburb, Londres